

Antrag Nr. 16-O-02-0055

Die Linke

Betreff:

Absenkung der Bordsteinkante am Übergang zwischen Bertramstraße und Platz der Deutschen Einheit

Antragstext:

Antrag der Fraktion DIE LINKE:

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat eine Bordsteinabsenkung an der o.g. Örtlichkeit zu veranlassen.

Begründung:

Die Bertramstraße zählt als Fahrradstraße zu einer stark befahrenen Straße für Radfahrer in Wiesbaden. Am Übergang zum Platz der Deutschen Einheit gibt es zwar einen abgesenkten Bordstein, jedoch ist dieser nicht ebenerdig, sodass das Überfahren der Bordsteinkante für Radfahrer weder besonders komfortabel noch materialschonend ist. Eine Absenkung/Abfräsung könnte hier Abhilfe schaffen, als positives Beispiel kann der Übergang zwischen Goeben- und Betramstraße genannt werden. Dort wurde der Bordstein entsprechend angepasst sodass ein „sanfter Übergang“ möglich ist.

Am Übergang Platz der Deutschen Einheit/Betramstraße ist zu beobachten, dass viele Radfahrer bereits an der Polizeiausfahrt (Ende Bertramstraße, circa 30 Meter vor dem Übergang) auf den Gehweg wechseln, um dem unkomfortablen Übergang auszuweichen. Die Bordsteinkante an der Polizeiausfahrt ist tatsächlich deutlich niedriger. Viele Radfahrer fahren dann die letzten 30 Meter auf dem Gehweg, bevor sie auf den Platz der Deutschen Einheit gelangen. Dies kann jedoch zu gefährlichen Situationen durch ausfahrende Polizeifahrzeuge oder durch Fußgängerverkehr führen.

Wiesbaden, 31.10.2016